



EMBAJADA DE LA REPUBLICA
DE
GUINEA ECUATORIAL

BRUSELAS

EL EMBAJADOR

NOTA A SU EXCELENCIA OBIANG NGUEMA MBASOGO
JEFE DE ESTADO, PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE GUINEA
ECUATORIAL, PRESIDENTE FUNDADOR DEL PARTIDO
DEMOCRÁTICO DE GUINEA ECUATORIAL (P.D.G.E.)
MALABO.-

S. E. Sr. Presidente,

Con motivo de la celebración de esta fecha tan memorable, quisiera hacerle llegar de parte de toda la colonia ecuatoguineana residente en los Reinos de Bélgica, Dinamarca, Países Bajos y el Gran Ducado de Luxemburgo, así como en nombre de todo el personal afecto a esta Misión Diplomática y en el mío propio, toda la alegría de festejar otro 12 de octubre llenos de orgullo por formar parte de nuestra gran nación: la República de Guinea Ecuatorial.

Ya son 51 años de aquel 12 de octubre de 1968, día en que Su Excelencia comenzaba un proceso histórico hacia la soberanía e independencia de Guinea Ecuatorial, desarrollando grandes progresos para nuestro país, así como para la región africana en general.

Como Embajador de Guinea Ecuatorial en Bruselas quisiera aprovechar esta ocasión para reconocer de manera particular a Su Excelencia el esfuerzo y trabajo incesante que desarrolla día tras día y que nos permite encontrarnos hoy en un marco privilegiado.

Nuestro país está adoptando en la actualidad una postura sobresaliente en el panorama internacional, elevando el reconocimiento y la visibilidad de Guinea Ecuatorial. Tan solo como ejemplo, este año el PDGE, partido que lidera el ejecutivo actual, ha logrado convertirse en miembro observador de la Internacional de Partidos Demócratas de Centro (IDC-CDI), una fuerte asociación internacional, conformada por los partidos políticos demócratacristianos y socialcristianos más influyentes de todo el mundo.

Guinea Ecuatorial, gracias a las directrices bien marcadas día tras día por Su Excelencia, avanza a pasos agigantados en su proceso de consolidar fuertes lazos con el resto del mundo, demostrando la legitimidad, seguridad y confianza, así como posicionando a nuestra Nación como un claro referente, tanto a nivel regional en África, como a escala internacional.

Por todo ello, renovamos una vez más nuestro compromiso irrevocable de seguir colaborando en toda labor que S.E. nos encomiende, pues sabemos que siempre fue, es y será "POR UNA GUINEA MEJOR".

Altísima Consideración,

Carmelo NVONO NCÁ

EMBAJADOR EXTRAORDINARIO Y PLENIPONENCIARIO DE GUINEA ECUATORIAL EN EL REINO DE BÉLGICA, EL REINO DE LOS PAÍSES BAJOS, EL GRAN DUCADO DE LUXEMBURGO, EL REINO DE DINAMARCA Y ANTE LAS COMUNICADES EUROPEAS.